

Heliodoro Carpintero Capell  
Paseo de la Habana, 82  
Madrid- 16

Madrid, 19 de marzo de 1964

Sr.D. José M. Ferrater Mora  
Barcelona.

Querido y admirado don José María :

El pasado domingo me llegó la carta que me dirigió usted a casa del señor Marías, una carta que agradezco muy de veras.

Me alegró saber que había encontrado mi artículo por sorpresa, leyendo el Noticiero recién comprado. Yo estaba buscando un ejemplar del artículo para enviárselo, y cuando me llegó su carta tenía ya comprometido el del periódico de Marías y estaba a punto de escribirle y mandárselo.

Lo que me dice en su carta me ha sentado la mar de bien. No vaya usted a creer, por Dios, que es que me gustan sus elogios por lo que tienen, sin más, de elogios. Es que ahora que he empezado a escribir de libros me preocupa siempre la cuestión de si habré sabido leer las páginas que he tenido delante y no habré traicionado los propósitos del autor. Además, creo que lo más conveniente para el público de un periódico es presentarle las cosas de modo que no tome luego los rábanos por las hojas, y advierta que algunos libros - así éste suyo - tratan con claridad de nuestros problemas urgentes, y en tal sentido son libros importantes, porque nos deben importar. Mi afán es poner los libros, según la lección de Ortega, de modo que den algunas "reverberaciones". Y la carta que usted me ha escrito me indica que voy por ahora por buen camino. Por eso la agradezco muy, muy de veras.

Me encantaría volver a ver a su esposa y a usted antes que dejen España.  
¿ Habrá suerte ? Mientras tanto, cuenten con el respeto y amistad sinceros de

H. Carpintero Capell